
感想

新聞紙を作るのは、いろんなことをスクープしていろんなニュースを調べているがわかりました。

新聞のことが知れてよかったです。

色々な話が聞けて面白かったし、どうやって新聞を作っているかがわかってうれしかった！！

昨日の神戸新聞を聞いてすごいと思いました。いろいろなことを話していただき、ちょっと意味が

分かりました。

新聞記者の大変さが伝わりました。

神戸新聞ができるまでのお話をしてもらって残り2分とかでもあきらめずに急いで書き足すという

考えがあるということを知りました。ケータイのニュースも全部新聞から来てることがよくわかり

ました。

神戸新聞をいつも読んでいて疑問に思ったことを神戸新聞の方が丁寧に教えてくれたり色々新聞の

作り方のことを教えてくれてよく勉強になったなと思いました。

新聞にはいつでも作れるからすごいなと思いました。

みんなのために大変な思いをしている事に大変だなと思いました。

新聞なんてめったに読まなかったけど新聞のことを知ったとき「読んでみたい」と思った。

新聞はたまに見るけどこんなに大変に作っていると分かった。特に夜に情報がはいったとき特に大

変なんだなと思った。

僕は新聞のことをあんまり知りませんでした。それでも神戸新聞の方の話を聞いて新聞のことをた

くさん知ることができたので良かったです。

話を聞いて思ったことは　新聞は色々細かく書いてて大変そうだなと思いました。

すごく分かりやすかった。

今まで知らなかったことが知れた。例えば、新聞がどの順番で作られるかがわかりました。

昨日の勉強でいろいろなことがわかりました。

まず1つ目は、スマートホンのことです。何がわかったかというと、インターネットに僕たちが見

ているニュースとかを神戸新聞の人たちが入れているということです。

いろいろなことが分かったので面白かったし勉強になりました。

ありがとうございました。

神戸新聞本社がハーバーランドにあるのがびっくりです。

新聞を作るためにいろんな工程があり人の目で新聞の文字を確認するのがすごいと感じました。わ

たしだったら途中であきらめそうです。

神戸新聞の方の話を聞いて私は、新聞の見出しを読むだけで物知りになれるということを知り、朝

忙しくても新聞を読むといいなと思いました‼あと３分しかないのにニュースとかが入ってきたり

しても新聞の中に入れるということで私は、読む人にニュースを伝えないといけない習慣というか

その思いがいいなと思いました。新聞をもとにしてスマホなどにニュースが入るので新聞の記事は

ちゃんとした読みやすい記事とかみんなが読んでわかりやすい記事などが大事だなと思いました。

神戸新聞の記者さんに話を聞いて、私も毎朝新聞を読もうと思いました。記者さんが言っていたよ

うに、見出しだけでも見るようにします。毎朝新聞を読んでいると、社会のことをたくさん知るこ

とができるうえに、文字を読むのが早くなるので、もっと社会のことを知れると思いました。



いつも気軽に読める新聞だけど、その裏側にはたくさんの人達の努力などがあるということを今回

の神戸新聞の勉強で知れました。あと、新聞の仕組みや見出しの出し方などもプロの人に教えても

らい、参考になりました。これからは、この神戸新聞で学んだことなど(仕組み)などを気にしつつ

新聞などを読んでいきたいです。

今まであんまり新聞を読んだことがなくて、新聞のことについて知らなかったけど新聞の方のお話

を聞いて、興味がわきました。新聞をつくるために色々なことをしていてすごいなと思いました。

新聞は

締め切り３分前や、２分前のときにビックニュースが入ってきたときのために結論を先に書く、逆

三角形で書くのがよく考えられているなと感じました。見出しは究極の要約をということ知って、

私は要約することが苦手なので、要約をしている人を尊敬します。

おばあちゃん家に新聞がたくさんあるから新聞は結構身近だったけど作られるところまでは、考え

も想像もしてなかったから作るのが、大変だということがよくわかりました。下書き？みたいなの

は、人の手でやっているということが分かりました。記事が1分前とかに来るのんは、予想外なん

じゃないかと思いました。なので選んだ記事はすべて大切と言っていたから、どこかの記事が抜け

るのは悲しいんじゃぁないかなぁと思いました。もし自分が新聞記者だったら、選んだ記事が抜け

るのは嫌だなぁと思いました。

神戸新聞の方のお話を聞いて、作り方を学んで動画を見た時新聞の作り方が凄いなと思ったのと、

人と機械でできているのを知れて良かったです。

締め切りまで後3分とかでも大事なニュースを新聞に載せるのは、凄いなと思いました。

新聞のことをたくさん知れてよかったです。

わたしは、新聞をいつもは見出ししか読んでなかったけど、新聞を作るのは夜で、ものすごく苦労

して作ってくれていたので、これからは文も少しは読もうと思いました。

神戸新聞社の方のお話を聞いて、新聞の作り方や、レイアウトなどいろいろなことを知ることがで

きました。たとえば、一番重要な内容は大きく出したり、夜の期限ぎりぎりに飛び込んだニュース

を入れたり、すごいなと思いました。

すごく面白くて　楽しく勉強できた。

新聞を作るには、色々な工程があることを知りました。

コラムやどうやって作るのかどんな思いを込めて作っているのかが分かりました

新聞を作るには機会をいっぱい使って印刷するんだなって思いました。

みおしさんや、新聞の文章を作る人はすごいなっと思いました。なぜなら、今起こった事件とかを

早く文章にまとめられるのがすごいと思ったからです。

私も、文章が早く思いつけるように頑張りたいです！

逆三角形の構成や、新聞の各部分の名前が良く分かった。

新聞についてよく知れて大変なのがよくわかりました。

私は、神戸新聞を取っていないけど、先生の話を聞いて神戸新聞の事をもっと知りたくなりました

。また会ったときはもっと神戸新聞の事を聞きたいです。

新聞の作り方がよく分かった。

新聞を作るのは、すべて機械で作っていると思っていたけれど人の手で作っていることが分かりま

した。

ニュース以外とかでも知れるということがわかりました。

当たり前に読んでる新聞がいろんな苦労がかかっていることがわかりました。



新聞には、たくさんの工夫があると初めて知りました。新聞を作る人は情報を逆三角形みたいに、

先に言いたい事を真っ先にその一文を読んで一瞬で分かる方法を使ったり、読む人が読みやすいよ

うに文章と文章に幅を開けないようにしたり、どこに続いてるか分かるように文章の最後を別の場

所に移したりと色々な工夫をしていました。私はそれを知ってやっぱり新聞にはたくさんの情報が

あると思うけど新聞記者のメモを新聞に入るようにまとめていたり、とても大事なニュースを何ペ

ージ書くかなど私だったらそんなに伝わる範囲でまとめられないし大事なニュースの見分けがつか

ないのですごいと思いました。これからもたくさんの人に最新のニュースを伝えられるようにがん

ばっていってほしいです。

新聞は読んだことはないけど新聞の話を聞いてちょとだけ興味がわきました。　

なので新聞読んでみます。

新聞の作り方がよく分かった。

気を付けてる事の内容が難しすぎてそれをできる人たちがすごい。

新聞を作ることはニュースを載せるだけだと思っていたが、結構難しく発行する3分前に、

ニュースが飛び込んで来ても新聞に入れなんてびっくりした。

新聞記者も結構大変だなと思いました。

新聞は、いつもとっているけれどどうやって作っているなんて考えたこともなかったので「そうや

ってつくるんだ～」とおもいました。また真夜中に届いたニュースも新聞に急いで届けなければい

けえないなんて大変だなと思いました。

神戸新聞はそんなに作るのが大変じゃないと思っていたけど神戸新聞の人の話を聞いてそんなに大

変なんだなと改めて思いました。神戸新聞の人たちは一生懸命に作っていることがわかりました。

新聞を読んだことが無かったので新聞を読みたいなと思いました

新聞を見ることは普段ないけどこんなに神戸新聞の方が努力して工夫して見やすいように作ってく

れた新聞はたまに見てみたいと思いました。自分で新聞を書く時も、神戸新聞の方が教えてくださ

った工夫を使って見やすく書いていきたいです。

新聞はみんなの読みやすさを考えていたんだと驚きました。

新聞のでき方が分かった。

神戸新聞になるまでたくさんの時間がかかってるんだなと思いましたニュースが入ると直ぐに書き

かえていてすごいと思った。

神戸新聞の方の話を聞いて、一番目立たせたいニュースを真ん中に、と　決まっていることが分か

った。前までは新聞の読む準備があまりわからなかったけど、話を聞いて読む準備がわかった。

いつも見ている新聞がこんな作りになっているんだなと思いました。新聞を分けるのはとても難し

そうでした

神戸新聞の三好さんが渦が森小学校にきて神戸新聞のことについて話してくれて１つ分かったこと

があります。それは新聞を作るときにこんなにたくさんのやり取りがあるのに朝までに作るという

のがすごいと思いましたし。なにより、神戸新聞の方々はこんなに大変なことをしているんだなと

思いました。

神戸新聞から、いろんな情報が送られているんだと知ってびっくりです。いつもは、テレビでいろ

んな情報を知るけど、これからは、新聞も見てみようと思いました。3分で新聞の情報を変えるこ

とができるなんてびっくりしました。新聞を見るときは、気になったことしか見てなかったけど、

神戸新聞の人たちは、頭の部分とかしっかり考えてくれているし、読みやすいように考えてくれて

くれてるって知ってしっかりと読みたいと思います。

テレビがない人は新聞で情報収集しているからありがたいと思った。



新聞は、いろいろな情報を急いで、早くのせなければならないから、頭の回転が速く、すごいなぁ

と思いました。そんな、みよしさんは大変なのだろうなぁと思いました。

新聞を作るのにもただ、はいってきたニュースを書くのではなくて話し合ったりして新聞を作る。

工夫して新聞を作っていることが分かった。

例えば後から入ってきたニュースも無理やり記事の中に乗せたりしている。

３分とか２分とかでも、ニュースを入れようとする所がすごいなーと思いました。

新聞は㍶で書いてただ売るだけだっと思っていたけど本当は何回も、何回もチェックしてやってい

たていうのがあすごいと思いました。それで、失敗をしたらまたやり直しって僕がそうだったら悲

しいと、僕だったら思います。

私は毎朝、新聞を読んでいます。

けれど、その新聞が何時間もかけて大変に作られていることがわかりました。

なのでこれからは一文字一文字大切に読んでいきたいです。

新聞をもっと読もうと思った。

新聞を作るときに全て機械で行っていると思っていたけれど、間違っているのかの確認は全て人が

行っていると知りとても大変なんだろうなと思いました。

制限時間があと少ししかないのに急に入ってきたニュースを無理やり入れるということにとても驚

きました。

新聞の作り方を学びました。

神戸新聞は、こんなにたくさんの人がかかわってることを知り、神戸新聞を作る人はすごいなと思

いました。

神戸新聞は、兵庫県付近だけ取材してると思っていたけれど、東京都でも取材をしてるとは知りま

せんでした。

見出しを考えるのがすごく難しかったです。

新聞社の人は、読むだけで記事の内容が大体はわかる見出しを作っていてすごいなと思いました。

新聞のいろいろなことを知りました。

私は家で新聞を取っているので、これから新聞を読むのがたのしみです。

新聞をつくる為に色々な機械があることが分かりました。また、「大切なことがきちんと書けてい

るか」や、「ちゃんと印刷されているか」等、人の目で確認していることを初めて知りました。

新しいくついかされるのやつを早くのがすごい。

神戸新聞庭いろいろな工夫がされており、三好さんなど新聞記者の方々が最新のニュースを入れて

くれようとしていることがわかり感謝の気持ちになりました。私は、神戸新聞を読んだことがない

ので一度、読もうと思いました．三好さんが教えてくれたことを使って新聞を作りたいと思いまし

た。

神戸新聞の工夫を知ることができました。

私は新聞を読まないのでこれからは新聞も読みたいと思います。

三好さんの題名のつけ方をもっと学びたいと思った。

今まで新聞の作り方や順序を知らな買ったのでこの機会で知れてうれしかったです。締め切りまで

数分の時に一つの記事を入れることがあることに驚きました。これからは新聞の仕組みを見ていき

たいなと思いました。

あまり見出しの字の大きさなどは、気にしたことがなかったので良かったです。

神戸新聞の人の話を聞いてこれから新聞を読もうと思いました。

新聞の話がきけるのはきちょうなきかいだなとおおもいました。

またしんぶのことをよくしれました。

新聞は、最新の情報をすぐに新聞に取り入れているのがすごいと思いました。

なぜなら、無理やり1行で入れているからです。



2分とか３分とかでも無理やり入れるのがすごいと思いました。

どうやって新聞ができるかなどが知れて良かったです。新聞で情報を得たいです。

夜遅くに、入ってきたニュースもいれて「大変な仕事だな～」とおもいました。後、テレビでやっ

ているのも最初は新聞から、読み取ったことで素晴らしいと思った

新聞を作るにはいろいろな作業をしたりもし夜に情報があっつたら新聞を書き換えないといけない

からとても忙しいことがわかった。

分からない事や、聞いたことが無い知らない事を知れていい機会だなと思います。

新聞は毎朝届くから、楽だと思っていたけど実際に話を聞いて大変さをしれた。もっといろんなこ

とについて聞いてみたい。

いろいろ作業をしてみんなのところに新聞が毎日くるのがすごいなーと思いました。

新聞の作り方を知って新聞を作りたくなりました。

新聞の奥深さを知りました。

いろんなことが聞けて良かったです。それに、本当に神戸新聞を作っている方から聞いたからとて

も、貴重なことだと思いました。本当に作ってる方から聞いたから、すごく詳しく知れました。

新聞を作るのにも時間制限があることに驚きました。あと、2分ぐらいなのに入ってきたニュース

を、二分で新聞に入れるのが一番驚きました。

新聞を作る人たちの話を聞いて一度新聞を読んで見たくなりました。

新聞は色々な工夫をしていたんだなとおもいました。

新聞をただ単に書いているんじゃなくてバランスや読みやすくする工夫をしていることがわかりま

した。私じゃできないなと思い凄いなと思った。

これまでは、学校の先生にポスターのような物の教えてもらっていたけど、改めてプロの方のお話

を聞いてすごいなぁここまで工夫してやってらっしゃるんだなぁと思いました。

これからは、中高生新聞を少しずつ読んでいきたいと思います。


